

## Pegawai Bapas Nusakambangan Hadiri Pertemuan DWP Nusakambangan-Cilacap

Rifki Maulana - LAPASNEWS.COM

Dec 11, 2022 - 11:32



*Pegawai Bapas Nusakambangan Hadiri Pertemuan DWP Nusakambangan-Cilacap*

Nusakambangan — Pada hari Sabtu (10/12/2022) dilaksanakan pertemuan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Wilayah Nusakambangan-Cilacap, dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Dharma wanita persatuan ke-23 dan peringatan Hari Ibu ke-94.

DWP sendiri merupakan organisasi yang beranggotakan para Istri Pegawai Negeri Sipil (PNS) Republik Indonesia, yang tujuan utama dari pendirian Dharma Wanita adalah untuk meningkatkan kualitas sumber daya anggota keluarga PNS demi mencapai kesejahteraan nasional.

Kegiatan pertemuan DWP Wilayah Nusakambangan-Cilacap merupakan

kegiatan rutin yang dilakukan oleh para istri Pegawai yang bertugas pada wilayah UPT Pemasarakatan Nusakambangan-Cilacap. Tidak terkecuali dengan istri pegawai dan para pegawai wanita yang ada di Bapas Kelas II Nusakambangan. Kegiatan pertemuan DWP ini merupakan sarana silaturahmi antar istri pegawai, selain itu kegiatan ini juga bermanfaat untuk menambah kekompakan diantara para anggota DWP.

Pertemuan DWP kali ini bertema “Perempuan cerdas dan berdaya di era digital untuk Indonesia maju”, dimana acara pertemuan diawali dengan menyanyikan mars Dharma Wanita Persatuan, Sambutan dari ibu Ketua Dharma Wanita Persatuan Wilayah Nusakambangan Cilacap, pemberian arahan oleh Ibu Kadivpas, kegiatan hiburan, pemberian doorprize, kemudian diakhiri dengan pembacaan doa.

Dalam pelaksanaan pertemuan tersebut, terdapat himbauan dari Ibu Rini selaku Ketua DWP Nusakambangan-Cilacap, kepada seluruh anggota DWP, “Sebagai perempuan, sudah sepatutnya harus tetap mengikuti perkembangan zaman, terlebih di era digitasi seperti sekarang ini. Perempuan harus cerdas dan meningkatkan kualitas agar terciptanya generasi emas yang bisa memajukan Indonesia.”

Selanjutnya Ibu Rita yang merupakan ketua DWP Pemasarakatan Jawa Tengah, menyampaikan amanat terkait peringatan hari ibu, dimana ibu merupakan madrasah pertama bagi para anak-anaknya, dan sudah menjadi kewajiban bagi para anaknya untuk berbakti kepadanya, jika ibu kita sudah meninggal kita bisa mendoakannya dan mengamalkan kebaikan yang pernah diajarkan kepada kita

Kegiatan pertemuan DWP Nusakambangan-Cilacap kali ini terlaksana dengan penuh hikmat. Selain memperkuat dan memotivasi perempuan agar dapat menyesuaikan dengan perkembangan zaman, pertemuan kali ini juga mengingatkan kita pada sosok ibu yang luar biasa. Diharapkan dengan adanya kegiatan rutin ini, dapat mempererat tali silaturahmi, kekompakan, serta rasa kekeluargaan antar pegawai.